
Deliberazione di Consiglio Comunale n. 9 del 27-03-2023

COMUNE DI SAN BIAGIO DI CALLALTA
PROVINCIA DI TREVISO

Deliberazione n. 9
del 27-03-2023

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

  OGGETTO: VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE 
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE PRESUNTO 2022.

L’anno  duemilaventitre, addì  ventisette mese di  marzo alle ore 20:30 nella residenza Municipale, 
per determinazione del Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale.

Eseguito l’appello risultano:

COGNOME E NOME PRES./ASS. COGNOME E NOME PRES./ASS.

Cappelletto Alberto P De Giusti Mariacristina P
Cancian Martina A Crosato Eva A
Piaia Fiore P Golfetto Gianluigi P
Mion Marco P Catto Andrea A
Zangrando Giulia P Pillon Valentina P
Moretto Luca Giancarlo P Zerbato Luca P
Sartorato Marta P Lisetto Rino P
Favaro Pino P Fuga Martina A
Pasqualato Giacomo P

(P)resenti n.   13  - (A)ssenti n.    4

Assiste all’Adunanza il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa Luisa Greggio.
Cappelletto Alberto nella sua veste di Sindaco pro-tempore, constatato il numero legale degli 
intervenuti, dichiara aperta la seduta e, previa designazione a Scrutatori dei Consiglieri:
 Pasqualato Giacomo
 De Giusti Mariacristina
 Lisetto Rino
invita il Consiglio a discutere sull’oggetto sopraindicato, compreso nell’odierna adunanza.
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OGGETTO : VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE 
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE PRESUNTO 2022. 

IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA la relazione dell’Assessore Mion nonché gli interventi che seguono registrati su 
supporto magnetico la cui trascrizione viene riportata in allegato;

Durante la trattazione entra il Consigliere Crosato, risultano pertanto presenti 14 consiglieri;

PREMESSO che con le seguenti proprie deliberazioni: 
 n. 43 del 29 settembre 2022, esecutiva, è stato approvato il documento unico di 

programmazione 2023/2025;
 n. 62 del 29 dicembre 2022, dichiarata immediatamente eseguibile, è stata approvata la 

nota di aggiornamento al documento unico di programmazione 2023/2025;
 n. 63 del 29 dicembre 2022, dichiarata immediatamente eseguibile, è stato approvato il 

bilancio di previsione 2023/2025;

RICHIAMATO l’art. 187 del D. Lgs. 267/2000, ed in particolare il comma 3 ed il comma 3-
quinquies; 

RICHIAMATA la deliberazione di Giunta Comunale n. 9 del 18.01.2023 ad oggetto: 
“Approvazione prospetto aggiornato riguardante il risultato di amministrazione presunto 2022 
ai fini dell’applicazione di avanzo vincolato ai sensi dell’art. 187, comma 3-quiquiens del 
Tuel”, con la quale ai sensi dell’art. 187 comma 3-quater del D.Lgs. 267/2000, si è 
provveduto ad approvare la tabella dimostrativa del risultato di amministrazione presunto 
2022 sulla base dei dati di preconsuntivo alla data del 31.12.2022, le cui risultanze 
aggiornate sono espresse nell’allegato A, corredato dall’allegato A2 (risorse vincolate);

DATO ATTO che con determinazione n. 23 del 18.01.2023 è stato variato il bilancio di 
previsione 2023/2025, ai sensi dell’art. 175, comma 5-quater, lettera c) del D.Lgs. 267/2000, 
per applicazione quota vincolata del risultato di amministrazione presunto 2022 pari ad € 
269.563,31;

CONSIDERATO che le variazioni al bilancio da approvarsi con il presente provvedimento 
derivano da:
- applicazione avanzo vincolato per € 60.711,52 per entrate accertate nell’esercizio 2022 

relative al trasferimento regionale a sostegno dell’accesso alle locazioni e al 
trasferimento statale progetto “Scuole Sicure”;

- maggiori entrate di parte corrente a destinazione vincolata per € 50.795,71 e maggiori 
entrate di parte capitale a destinazione vincolata per € 35.685,26;

nonché da altre entrate e spese di parte corrente;

VISTI in proposito i seguenti allegati, che formano parte integrante e sostanziale della 
presente deliberazione:
- allegato A - variazione delle previsioni di entrata e di spesa del bilancio di previsione 2023-

2025,
- allegato B - nota esplicativa sintetica delle variazioni,

RITENUTO, pertanto, la necessità di procedere alla variazione del bilancio 2023/2025 e il 
conseguente aggiornamento del documento unico di programmazione;

DATO ATTO che con le variazioni proposte vengono assicurati gli equilibri finanziari del 
bilancio 2023/2025;
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ACQUISITO il parere favorevole espresso dall’Organo di Revisione ai sensi dell’art. 239, 
comma 1, lett. b) del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267;

RITENUTO altresì di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile stante 
l'urgenza di dar seguito alle spese previste;

VISTI gli allegati pareri tecnico e contabile favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49 del Decreto 
Legislativo 18 agosto 2000, n. 267;

DATO ATTO che l’oggetto della presente deliberazione rientra tra le competenze del 
Consiglio comunale ai sensi dell’art. 42, comma 2°, lett. b) del Decreto Legislativo 18 agosto 
2000, n. 267;

VISTO il Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267 ed in particolare l'art. 175 e l'art. 187, 
comma 3;

VISTO il Regolamento comunale di contabilità;

Sentite le dichiarazioni di voto riportate nell’allegata trascrizione degli interventi;

Con votazione palese espressa per alzata di mano, con il seguente esito:
presenti: 14
votanti:  11
astenuti:      3 (Zerbato, Pillon, Lisetto) 
favorevoli: 11
contrari: 0

D E L I B E R A

1. DI APPROVARE, come si approva, per i motivi esposti in premessa che si hanno qui per 
integralmente riportati, le variazioni al bilancio di previsione 2023/2025 come risultanti 
dall’elaborato contabile allegato “A” che forma parte integrante e sostanziale della 
presente deliberazione nonché la correlata variazione contabile a quanto contenuto nel 
documento unico di programmazione;

2. DI APPROVARE altresì, come si approva, il prospetto allegato “B” che costituisce nota 
esplicativa sintetica delle variazioni e che forma parte integrante e sostanziale della 
presente deliberazione;

3. DI DARE ATTO che, dopo le variazioni di bilancio apportate con la presente 
deliberazione risulta rispettato il vincolo di finanza pubblica "equilibrio di bilancio";

4. DI DARE ATTO che il nuovo totale a pareggio del bilancio 2023/2025 è il seguente:
- Anno 2023 - € 21.279.037,74
- Anno 2024 - € 14.649.870,18
- Anno 2025 - € 14.043.370,18;

5.  DI DARE ATTO del rispetto del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267;

6. DI DARE ATTO che è stato acquisito il parere favorevole espresso dall’Organo di 
Revisione ai sensi dell’art. 239, comma 1°, lett. b) del Decreto Legislativo 18 agosto 
2000, n. 267;

7. DI DICHIARARE, la presente deliberazione immediatamente eseguibile con votazione 
palese, espressa per alzata di mano, con il seguente esito:

presenti: 14
votanti: 11
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astenuti: 3 (Zerbato, Pillon, Lisetto)
favorevoli: 11

            contrari: 0
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TRASCRIZIONE INTERVENTI

SINDACO: Punto 3. “Variazione al bilancio di previsione 2023/2025 con contestuale applicazione 
avanzo di amministrazione presunto 2022”. Prego Assessore Mion.

ASS. MION: Buonasera a tutti. Come abbiamo già visto in altri Consigli Comunali, invito i colleghi a 
consultare subito l’allegato B), che è quello esplicativo della variazione che andiamo a proporre 
questa sera. Ecco che nella parte corrente c’è subito l’avanzo vincolato da trasferimento regionale 
per sostegno all’accesso alle abitazioni in locazione. Questo riguarda il bando affitti ‘20/’22, sono 
48.798,65 euro. 
PNRR investimenti abilitazione al Cloud, questa è una... come si può dire… una differenza che 
dobbiamo registrare, perché abbiamo chiesto l’accesso al bando praticamente dei fondi PNRR per 
l’abilitazione al Cloud, quindi per portare tutta la documentazione su “La Nuvola”. Avevamo fatto 
una prima domanda al bando ed eravamo stati ammessi per 121.992 euro, ma c’erano alcune voci 
che avevamo già predisposto e, quindi, che non potevano essere contabilizzate in questa 
domanda. Quindi abbiamo fatto una seconda domanda perché fosse approvato tutto il pacchetto. 
Una seconda domanda, che comunque c’è stata approvata, per 108.136 euro quindi dobbiamo 
registrare la differenza di 13.500, quindi niente di grave, solo erano punti che avevamo appunto già 
previsto e inserito nel Cloud; quindi non facevano più parte dell’opportunità di questo 
finanziamento. Chiaro.

CONS. PILLON: Quindi, una prima domanda era stata diciamo respinta, è stata presentata una 
nuova con...

ASS. MION: No no, era stata accettata, solo che su quel monte di voci, alcune voci non potevano 
essere finanziate. Queste sono state le spiegazioni, che poi dopo, uscito il bando, sono stati fatti 
dei chiarimenti. Su quei chiarimenti abbiamo revisionato la cosa, l’abbiamo reinoltrata una seconda 
volta, con le voci modificate, ecco.

CONS. PILLON: Quindi, qui andiamo solamente a stornare la differenza, a fronte della nuova 
domanda che è stata presentata.

ASS. MION: Bravissima. A fronte... esatto, è proprio così, ecco. Poi, trasferimento progetto scuole 
sicure, attività di prevenzione e contrasto allo spaccio di sostanze stupefacenti nei pressi degli 
istituti scolastici. Anche questo fa parte di un progetto statale, abbiamo ricevuto 12.765 euro, di cui 
11.912,87, che poi troviamo nell’altra voce degli investimenti, sono relativi a telecamere, una 
telecamera fissa che verrà installata davanti alle scuole medie di San Biagio e due sistemi di 
fototrappole, che verranno utilizzati in vari luoghi del Comune. Gli 852,37 euro segnati qui fanno 
parte di una ulteriore voce che è stata finanziata per un kit per capire se si tratta di droga di un tipo 
piuttosto che di un altro, insomma una di quelle valigette dove dentro ci sono le provette per 
rilevare di che tipo di sostanza stiamo parlando. Poi, trasferimento regionale per libri di testo e 
scolastici, qui è in aumento di 4.592,49 euro, portando il totale del trasferimento regionale a 25.092 
euro. Trasferimenti regionali alluvione 2018, 45.350,85, questi fanno parte sempre dell’alluvione 
del 2018, hanno finito di fare dei conteggi, delle verifiche con le carte che sono... con la 
documentazione che è stata inviata dai singoli soggetti che hanno fatto richiesta dei fondi. Mi 
risulta attualmente che ci siano ancora tre domande che devono essere definite, che insomma 
spero che ormai ci siamo, ma questa è proprio burocrazia e tempi insomma che sono andati così. 
Poi, rimborso spese servizio Polizia Locale convenzionato 21.000 euro, questa è la quota di 
ingresso della Polizia Locale di Silea, che entra a far parte della convenzione, quindi la parte di 
quest’anno, conteggiando aprile/dicembre è di 21.000 euro. Poi, c’è rimborso spese smaltimento 
rifiuti apparecchiature elettriche ed elettroniche 12.000 euro, questo è un rimborso. Non so se 
ricordate la casa che c’era a Rovarè, che c’era quella catasta di computer ammucchiati in giardino, 
finalmente la casa è stata venduta e il curatore ci ha dato il rimborso di quella che era la quota che 
avevamo speso per provvedere alla bonifica del giardino. Ecco, tutto questo poi ci porta, 
chiaramente sempre nella parte corrente, a prevedere manutenzione ordinaria immobili comunali 
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2.200 euro, è stato aumentato un po’ il capitolo per far fronte a quelle piccole spese di riparazione 
che succedono sempre. 
Spese per il CED, questa è una spesa per il supporto alla transizione triennale dell’informatica, 
quindi apparecchiature... sull’informatica, sempre per la transizione sulla parte informatica, digitale 
ecco. PNRR, quello che dicevo prima, appunto abilitazione al Cloud, i 13.000 euro che li devo 
spostare in diminuzione. Acquisto stampati della Polizia Locale di 2.000 euro, questo perché 
dobbiamo rimodulare tutti i moduli e prevedere l’inserimento anche del Comando di Silea per i 
vigili. Manutenzione ordinaria sede Polizia Locale, questo è un adeguamento, dobbiamo 
predisporre una doccia per il Comando. Spese di custodia per i veicoli sottoposti a fermo e 
sequestro amministrativo, in attesa di confisca, sono 700 euro che vanno a rimpinguare il capitolo, 
anche questo perché quando vengono sequestrati dei mezzi vengono messi in custodia presso 
officine autorizzate, la custodia ovviamente va pagata con soldi che poi il Prefetto ci fa riavere, ma 
intanto noi dobbiamo comunque continuare a pagare la sosta. 
Spese per il Progetto Scuole Sicure, attività di prevenzione e contrasto allo spaccio di sostanze 
stupefacenti, 852 euro di cui parlavo prima, cioè il kit per il riconoscimento delle droghe. 
Manutenzione ordinaria scuola dell’obbligo, anche qui 3.000 euro in aumento per le piccole spese 
di riparazione a cui bisogna far fronte continuamente. Contributi per l’acquisto di testi scolastici 
4.592 euro, che vi ho già detto prima, in aumento sui contributi per l’acquisto dei libri scolastici. 
Spese per attività culturali è stato aumentato il capitolo di 5.000 euro per le prossime iniziative che 
verranno preparate.
 Poi, manutenzione ordinaria alloggi ERP, anche qua si è rotta una caldaia, in uno degli alloggi, 
abbiamo dovuto provvedere ad aggiustarla. Spese per la tutela ambiente, bonifica area scuola 
elementare di Cavriè 3.795 euro. Stiamo parlando sempre della stessa cisterna e anche qui, 
insomma, vedrete anche dopo, c’è nel prelievo del fondo di riserva, un ulteriore prelievo perché poi 
l’Arpav continua a fare delle verifiche, alle quali bisogna partecipare in contraddittorio. Quindi, 
facciamo le doppie analisi per verificare che il terreno sia sempre a posto. 
Progetto Bike to Work, questo è un progetto che si ripresenta, 2.590 euro, è un progetto che 
partirà, che è quello proprio che creerà un sistema virtuoso per chi andrà a lavorare in bicicletta, ci 
sarà una App che verificherà il percorso fatto dall’abitazione fino al lavoro, conteggiando per ogni 
tot di strada percorsa dei buoni che verranno trasformati poi in buoni acquisto, che potranno 
essere ritirati presso le attività convenzionate. Quindi, sarà il Comune di Treviso poi ad occuparsi 
delle convenzioni. Contributi a privati alluvione 2018, i 45.350 euro di cui ho già parlato prima. 
Contributo per sostegno all’accesso alle abitazioni in locazione, anche questo ve l’ho annunciato 
prima, 48.798 euro e quota adesione al progetto Unipass, c’è un aumento di 615 euro, portando la 
spesa annua a 7.511,06 annui per l’Unipass. 
Nella parte investimenti, vi accennavo prima questa cosa che c’è l’avanzo vincolato del 
trasferimento statale per il Progetto Scuole Sicure, sono 11.912 euro, relativamente come dicevo 
alle telecamere e alle fototrappole. Poi PNRR, investimento piattaforma digitale dati e 
interoperabilità – sono riuscito a dirlo - praticamente serve per la comunicazione tra le banche dati, 
sono 20.344 euro. Trasferimento regionale per contributi a privati per eliminazione barriere 
architettoniche 15.341,26 euro, sapete quando ci sono barriere architettoniche una persona può 
richiedere con il progetto per effettuare dei lavori per eliminarle, e poi c’è la Regione che appunto 
fa fronte... a fronte della documentazione sostiene questo tipo di spese. 
Dopo vengono riportate le voci che vi ho già detto, quindi sempre l’investimento per la piattaforma 
digitale 20.344 euro. Progetto Scuole Sicure 11.912. Acquisto attrezzature sportive via Olimpia, qui 
vengono comprate delle porte per le squadre di calcio, sono delle porte che possono essere 
spostate per creare i campi più piccoli nel campo di allenamento nuovo e contributi privati, 
appunto, per l’eliminazione delle barriere architettoniche 15.341 euro, come vi dicevo prima. 

SINDACO: Prego Consiglieri è aperta la discussione, se ci sono domande.

CONS. LISETTO:... 5.000 euro che avete messo... ulteriori 5.000 euro sul...

CONS. PILLON: Sulle attività culturali. Partiamo dalla premessa, quanti soldi ci sono nel capitolo 
dedicato alle attività culturali, nel bilancio di previsione, che a memoria, adesso così non lo 
ricordo?
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ASS. MION: A memoria non ricordo neanch’io onestamente. Questi sono stati messi comunque 
per far fronte alle prossime iniziative che verranno create nel territorio.

CONS. PILLON: E quali sarebbero?

ASS. MION: Sindaco vuoi illustrare tutte le attività culturali.

SINDACO: Allora, ci sarà probabilmente il cinema all’aperto e adesso lascio la parola anche al 
Consigliere Pasqualato.

CONS. PASQUALATO: Buonasera a tutti. Allora, prossimamente andremo a fare un’altra mostra 
di pittura, danza e fotografia a Skholè... non è ancora definita, stiamo chiudendo a breve gli ultimi 
preventivi per riuscire a chiudere questo percorso che abbiamo fatto per il momento con Skholè. 
Poi ci sarà il cinema all’aperto quest’estate, sulla piattaforma del campo da basket, sempre lì 
presso il plesso Skholè e poi ci sono molte altre idee che andremo a sviluppare, se si potrà.

SINDACO: Poi, successivamente, ci sarà, ma questo riprende un po’ quella che è un’attività anche 
post elettorale, diciamo così, ma non possiamo aspettare solamente quello, che ci sarà molto 
probabilmente anche il concerto chiamiamolo… definiamo concerto Zaramella, in quel di 
Sant’Andrea, che verrà riproposta, più tutta un’altra serie di attività che verranno promosse nel 
territorio. È chiaro che in questo momento, come Lei chiedeva il bilancio previsionale, come 
abbiamo sempre detto nei bilanci previsionali, nelle varie voci di capitolo sono sempre molto… 
diciamo così... non sono a pieno regime, a pieno capitolo, non è che tengono in considerazione 
tutta l’annualità, e andiamo a rimpinguarle man mano che vi è questa necessità di fare le iniziative, 
anche perché sappiamo bene che vi sono capitoli diversi e, quindi, mettere risorse e tenerle ferme, 
perché voi sapete vi sono capitoli dove vi sono spese dirette e indirette, quindi sostanzialmente a 
contributo piuttosto di fattura, e quindi riteniamo di non voler fermare delle risorse, perché sennò 
dovremmo mettere 20 o 30.000 euro su tutti i capitoli per poter far fronte a tutte le spese, non ha 
nessun senso. Preferiamo lasciare le risorse libere, man mano che c’è la necessità andiamo a 
rimpinguare i Capitoli. Per rispondere alla sua prima domanda, che diceva quante risorse ci sono.

CONS. PILLON: Grazie. È chiaro, nel senso che io rimango basita quando andiamo a fare una 
variazione di bilancio senza avere prima acquisito un preventivo, e quindi senza aver… da quello 
che diceva il Consigliere stanno arrivando...

CONS. PASQUALATO: No, i preventivi...

CONS. PILLON: ...ma non abbiamo ancora... no, scusi un attimo, se posso finire l’intervento. 
Quindi, mi chiedo sulla base di cosa noi andiamo a definire questo aumento di 5.000 euro, se in 
effetti non sappiamo quello che è il preventivo oggi? Dopodiché, mi dico, abbiamo approvato tre 
mesi fa il bilancio di previsione, mi aspetto che ci sia una programmazione per quanto riguarda 
anche tutte le attività culturali, altrimenti significa un po’ navigare a vista, cioè oggi voglio fare 
questo, domani voglio fare quest’altro, però non c’è una programmazione annuale che prevede un 
certo tipo di iniziative a favore della collettività, che è quello che noi abbiamo sempre ribadito in 
questa sede. Finisco dicendo anche che, la cultura non ha prezzo e su questo non si discute, però 
è anche vero che la cultura possiamo intenderla in diverse declinazioni, e una di queste è anche 
investire verso tutti quei progetti che riguardano i nostri ragazzi. Mi va benissimo l’arte, mi va 
benissimo tutto quello che volete, però cerchiamo di dare le giuste priorità alla nostra comunità.

SINDACO: Consigliere Pillon, allora rispondo io perché Lei è già in campagna elettorale molto 
probabilmente. Allora, le giuste priorità alla comunità le diamo, d’accordo? Perché se Lei, com’è 
venuta sempre qui in Consiglio Comunale, vuole dire che non sappiamo organizzare lo può dire, 
glielo smentisco, i fatti lo smentiscono e quindi, le ribadiamo, noi facciamo le variazioni e veniamo 
in Consiglio Comunale, tra l’altro abbiamo anticipato anche il Consiglio Comunale giusto per 
capirci, altrimenti saremmo andati con il consuntivo direttamente senza nessun problema. Noi 
riteniamo, proprio perché guardiamo anche con una continuità, ma anche per rispetto di ciò che 
verrà dopo, in questo momento riteniamo di poter formalizzare una previsione, una organizzazione 
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di tutta una serie di attività che possono essere promosse anche nel territorio con la presenza, 
diciamo così, di questa Amministrazione, di questi Consiglieri, di queste persone. 
Successivamente alle elezioni amministrative, ci saranno altri Consiglieri, ci sarà un’altra 
Amministrazione che deciderà come ritiene anche più opportuno poter procedere. Nel rispetto 
anche di chi viene dopo, noi riteniamo di voler fare un qualcosa che abbia durata di un anno, 
sappiamo che ci sono tutta una serie di impegni, cerchiamo di mantenerli, ma nel rispetto anche di 
ciò che sta avvenendo, ecco. Quindi, quando Lei viene a dire... le vorrei ricordare che questa 
Amministrazione entro fine anno riceve, da tutte le varie associazioni, tutta una serie di attività, 
viene richiesto alle associazioni culturali che possono indicare tutta una serie di attività che vanno 
promosse nell’anno successivo, proprio perché dà modo anche alle Commissioni di potersi riunire. 
La Commissione Pubblico Spettacolo ha questo compito: di valutare i piani di sicurezza, di valutare 
tutte le varie normative e il rispetto di normative. Quindi, questo serve per poter aiutare e sostenere 
le attività e anche per poter dare un’organizzazione ad un lavoro che deve essere svolto non solo 
da coloro che fanno l’attività in seno al territorio, ma anche in seno a quello che può essere la 
Pubblica Amministrazione, che dopo è tenuta a rilasciare i pareri. Quindi, senza nessuna polemica 
però mi permetta di dirle non siamo ancora in campagna elettorale, lasci la campagna elettorale 
quando sarà il momento.

CONS. PILLON: Ma, mi scusi, allora... no no, mi scusi perché sto facendo delle domande inerenti 
al punto all’ordine del giorno. Quando vedo una variazione in aumento mi sembra abbastanza 
semplice che da parte nostra si chiedano delle spiegazioni in merito a quella che è l’effettiva spesa 
e, proprio sulla base di quello che Lei mi sta dicendo adesso, visto che poi ci saranno le elezioni, 
quindi non si sa del domani, questi 5.000 euro, da quello che capisco, hanno una programmazione 
a breve termine, giusto? Quindi...

SINDACO: Servono per dare capienza a un capitolo per poter affrontare un’iniziativa che avverrà 
qua, prossimamente.

CONS. PILLON: Quindi un’iniziativa costa 5.000 euro è corretto?

SINDACO:... no, Lei vede che i capitoli...

ASS. MION: No, più di un’iniziativa.

SINDACO: ... i capitoli...

CONS. PILLON: Allora quali sono?

ASS. MION: Si ricorda... quando... scusa Cristina, quando abbiamo... abbiamo parlato già altre 
volte di questa cosa, quando andiamo a fare un progetto di una manifestazione, di un evento 
qualsiasi ho bisogno di avere la copertura del capitolo. Come diceva il Sindaco prima, verso fine 
anno arrivano le richieste e i capitoli non sono sempre coperti, al di là di quello che noi pensiamo di 
poter investire ogni anno su spese di questo tipo. Quindi, a fronte delle richieste che ci sono 
arrivate, abbiamo pensato di inserire nel capitolo questi 5.000 euro che probabilmente saranno 
sufficienti per queste 3/4 iniziative, delle quali alcuni preventivi sono ancora in fase di arrivo. È 
chiaro che non arriverà un preventivo da 15.000 euro, avendone messi 5, siamo giusti come 
capienza. Quello che stava anche dicendo il Consigliere Pasqualato prima era quello che non 
abbiamo ancora rendicontato all’euro, perché ci sono ancora delle variabili, ma è semplicemente la 
copertura di un capitolo di spesa, in previsione delle manifestazioni. Ora, siccome non c’è ancora 
un volantino, mancano ancora delle cose, stiamo facendo le cose passo passo, con calma. Quindi 
non è che non c’è una programmazione, è che la gestione di queste cose va fatta con questa 
tempistica.

SINDACO: È proprio anche in funzione della programmazione che c’è, che dovreste saperlo. Noi, 
per poter rimettere in piedi, per poter dare l’assenso a determinate iniziative, quanto meno anche 
dove vi è una collaborazione da parte dell’Amministrazione con le associazioni o quando è 
l’Amministrazione che promuove, l’ha detto prima bene, dobbiamo avere la copertura. Quindi, la 
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prima cosa, prima di lasciare qualsiasi parere, la copertura è doverosa, altrimenti le iniziative non 
si fanno; e per avere la copertura, quando vi sono ulteriori integrazioni, nei vari capitoli, avviene 
attraverso il Consiglio Comunale. Non è che io decido domani mattina di dire all’Ufficio Ragioneria: 
ascolta, mettimi 5, 10, 15.000 euro perché devo fare queste cose. No, devono essere giustificate, 
devo fare una programmazione da portare in Consiglio Comunale, in modo tale da dare capienza 
ai capitoli. L’esempio vuole, avete letto prima, 2.000... perché non è solamente, ci sono tutti i 
capitoli qui in questo caso che stanno andando, c’era scritto 2.000... scusatemi quello... 3.795, 
guardi l’abbiamo messo al centesimo, perché quindi riteniamo di non avere nemmeno un euro in 
più, sostanzialmente, 3795 euro spese per tutela ambientale, bonifica area esterna scuola 
elementare di Cavriè, se io non faccio questo passaggio in Consiglio Comunale, scusatemi, io la 
bonifica non la faccio, i controlli non li faccio e allora viene, anche lì, per tutti gli altri capitoli devono 
avere la copertura. I passaggi cui siamo tenuti è quello di venire in Consiglio Comunale, fare le 
variazioni a bilancio, portarle qui, fare quelle variazioni di bilancio che possono servire alla 
collettività o al prosieguo di un’attività amministrativa, approvarli e dopodiché partono e possono 
essere fatte le varie iniziative o i vari impegni di spesa, altrimenti non possiamo farli.

CONS. PILLON: Scusi, se permette, di solito funziona, perché lo vedo tutti i giorni, che prima si 
acquisiscono i preventivi, poi si porta in variazione e si fanno le modifiche al bilancio. Quindi, non 
mi venga a dire: prima mettiamo i soldi, poi decidiamo cosa fare, perché allora ho ragione io 
quando dico che stiamo navigando a vista. Poi...

SINDACO: Guardi, io non sto dicendo che Lei non ha ragione, io le dico semplicemente che, come 
Lei dice che sa - che sa - io le dico semplicemente: abbiamo messo dei soldi a bilancio per fare 
delle iniziative, sappiamo che arriveranno dei preventivi, benissimo, mi arriverà di 4.999 euro potrò 
fare quell’iniziativa, mi arriverà di 5.500 magari non potrò farla, ma siccome il Consiglio Comunale 
lo stiamo facendo oggi, mi scusi, se ci siamo, lo stiamo facendo il 27 marzo, l’iniziativa è fatta per 
aprile, io dovrò avere una copertura. Quindi, le sto dicendo, è un previsionale, è una piccola 
copertura su cui mettiamo per far avere delle risorse, perché in questo caso magari 
quest’associazione non riceverà contributo e ci faranno fatture, okay? Quindi è quello che stiamo 
facendo, dovrebbe saperlo anche Lei visto che ci lavora, dice che ci lavora. Ci sono delle variabili 
in campo, in questo caso dove abbiamo potuto fare la bonifica l’abbiamo fatto, dove non abbiamo 
potuto fare la bonifica, però sappiamo che un range di attività può avere quei costi, li inseriamo, e 
quindi cerchiamo di avere quelle risorse per poter fare queste iniziative. Dopodiché, come Lei ben 
saprà, se non spenderemo tutti questi 5.000 euro ma ne spenderemo 3.000, a residuo mi 
resteranno 2.000 euro, che verranno utilizzati successivamente per un’altra attività culturale. È 
chiaro che se supererà quella cifra di 2.000 euro del residuo l’Amministrazione tornerà in Consiglio 
Comunale, farà un’altra integrazione, magari di altri 5.000 euro per poter affrontare il resto 
dell’anno, piuttosto di 10.000, quello che sarà, ma in questo caso non sono soldi che vanno buttati 
via, vengono messi là e sono... eventualmente quello che resta, resta a residuo, e quello darà 
l’opportunità a questa Amministrazione di poter promuovere altre attività. Noi stiamo facendo, 
proprio perché ci stiamo organizzando, stiamo facendo delle previsioni di poter fare delle attività, 
non vogliamo per un euro non poter fare le attività. Quindi, probabilmente, le dirò anche di più, 
queste risorse saranno anche maggiori perché ad esempio il cinema all’aperto abbiamo circa una 
spesa di 800 euro a film sostanzialmente, quindi sono 8, 16, 24, non sappiamo ancora se ci sono 
delle risorse che perverranno a livello regionale, perché se arriveranno potrà costare 800 euro, se 
non arriveranno magari costeranno 1.000. Allora cosa faccio io adesso? Metto 8, 16 e 24 o metto 
3.000 euro? In funzione di questa attività che gli uffici faranno, nella migliore delle ipotesi, 
l’Amministrazione sa che con tre proiezioni cinematografiche spenderà 3.000 euro. Benissimo, io 
se devo portare in Consiglio Comunale una variazione la porterò di 3.000 euro; se poi arriverà un 
contributo regionale, perché la Regione ci sta lavorando, avrò risparmiato circa 600 euro e 200 
euro a film, quindi un totale 2.600 e mi troverò un residuo. Quei 600 euro potranno essere utilizzati 
anche per altre attività. Mi sembra chiaro... cioè non è la prima volta che lo diamo, non è la prima 
volta che lo ribadiamo e, visto che Lei anche dice che lo sa, dovrebbe saperlo, mi stupisco che poi 
faccia questo tipo di domande.

CONS. PILLON: Allora no mi scusi, perché...
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SINDACO: Prego Consigliere Pillon.

CONS. PILLON: Sì, invece che fare ogni volta tutta questa sceneggiata e mettere in campo le mie 
competenze a livello professionale, quando io su quello che Lei fa, lavorativamente parlando, non 
mi sono mai permessa di dire nulla, al contrario suo che più volte, ripetutamente, mi ha attaccata a 
livello personale, ma io penso che non sia questo il luogo opportuno, lasciando da parte questo 
capitolo, Lei in quello che mi ha risposto s’è contraddetto più volte, perché mi parla di eventi a 
breve termine e poi del cinema d’estate. Al di là di questo, la nostra domanda era molto semplice e 
chiara: a cosa servono questi 5.000 euro? Avete in mente di fare tre iniziative? Saranno tre 
iniziative. Sono due? Sono 2. Ancora oggi non ho capito se sono per il cinema all’aperto, per la 
danza o per quello che è, è poco chiaro nelle risposte che Lei dà.

SINDACO: Lei prima ha chiesto quanti soldi ci sono nel capitolo, poi lascio la parola alla 
Dottoressa Cristina. Lei ha chiesto quanti soldi ci sono nel capitolo, il capitolo non è a zero, 
abbiamo integrato per poterci dare la possibilità di poter formalizzare tutto. Ci sarà un già una serie 
di cifre nel capitolo, le ha detto l’Assessore che non si ricorda esattamente quanto, avrà tutte le 
risposte, se vuole venga pure tranquillamente negli uffici comunali, le verranno date le risposte. 
Prego Consigliere De Giusti.

CONS. DE GIUSTI: Allora, ad aprile e maggio ci sarà l’evento di cui parlava Giacomo Pasqualato 
e poi tra giugno e settembre tre proiezioni di “Cinema sotto le stelle”. Questi sono gli eventi ai quali 
verranno destinati quei 5.000 euro, che sono stati accantonati. Questo è quanto abbiamo 
programmato al momento, tenendo conto che ci sono le elezioni di mezzo. Per quel che riguarda 
le programmazioni degli anni precedenti, io mi riferisco a Skholè, Skholè è aperta da un anno e 
mezzo, in questo anno e mezzo tutto è stato programmato insieme, in collaborazione anche con 
l’Istituto Comprensivo, quindi l’affermazione prima che per i nostri ragazzi facciamo poco, mi 
dispiace, non la condivido, perché non c’è mai stata tanta collaborazione con l’istituto, con la 
scuola come da quando c’è Skholè. La scuola è sempre stata privilegiata, sia la scuola primaria sia 
la scuola media, anche l’ultima mostra è stata fatta e i tempi sono stati dettati dall’Istituto 
Comprensivo, non era pronto a farla a gennaio, ha chiesto di posticiparla. Quindi, Skholè ha una 
programmazione annuale, i grandi eventi, i grandi temi e i grandi temi sono concordati sempre con 
l’Istituto Comprensivo, al punto tale che anche per il prossimo anno abbiamo concordato il tema 
sul quale lavoreranno i ragazzi dell’istituto. Noi poi li supporteremo con filmati, con eventi, con 
spazi, con altre iniziative e il tema sarà l’educazione alla legalità, tanto per dirne una. 
Questo per quel che riguarda le scuole. Quindi la collaborazione c’è stata, le proposte per i ragazzi 
da primarie, secondarie e anche dell’infanzia ci sono state, se volete vi leggo tutti gli eventi che ci 
sono stati a Skholè in un anno e mezzo. Questo è quanto. Se avete bisogno... la programmazione 
comunque c’è stata e in questa programmazione abbiamo lasciato anche tempi e spazi aperti per 
accogliere iniziative che potevano essere anche abbastanza estemporanee, però che arrivavano 
dal territorio oppure anche extraterritoriali, tipo le conferenze dei Sindaci, le conferenze dell’ULSS, 
ecc. Quindi, abbiamo dato spazio e parola a tutti, con una programmazione di fondo, ben precisa.

SINDACO: Prego Consigliere.

CONS. GOLFETTO: Seguo… il discorso di Cristina, è perfetto. Volevo rassicurare che per delle 
iniziative di qualità, e sono convinto che a Skholè sono state fatte veramente delle iniziative di 
qualità, una programmazione di 12 mesi è ancora corta, perché non è così semplice organizzare 
delle cose di qualità, come sono state fatte a Skholè, 12 mesi sono anche pochi. Quindi, 
Mariacristina e chi si occupa hanno fatto un lavoro secondo me non egregio, ancora di più.

SINDACO: Grazie Consigliere. Prego Consigliere Lisetto.

CONS. LISETTO: Allora, noi non abbiamo chiesto tutto questo. Voi l’avete spiegato un’altra volta 
perché vi piace spiegare quello che avete fatto, perché dovete far capire che avete fatto. Noi 
abbiamo chiesto semplicemente quali erano i soldi, tutto qua. Tutto qua, perché i 5.000 euro oggi, 
nel ragionamento che c’è stato, vuol dire che nel capitolo che avete predisposto a bilancio non ci 
sono più i soldi, sono finiti.
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SINDACO: Non necessariamente.

CONS. LISETTO: No? Non sono finiti?

SINDACO: Non necessariamente.

CONS. LISETTO: Non necessariamente, perfetto e ne avete messi... aggiunti altri 5. D’accordo. 
Allora, soprassediamo e passiamo... andiamo avanti. Leggo: contributi a privati per eliminazione 
barriere architettoniche, ma a privati in che senso, per le barriere architettoniche?

ASS. MION: Faccio un esempio, senza nessun riferimento particolare, cioè me lo invento di sana 
pianta, okay? Ho una situazione a casa di disabilità, ho una barriera architettonica, ho una scala, 
ho un passaggio da allargare, che ne so, fate un po’ voi quale può essere un problema, faccio un 
progetto, chiedo alla Regione, tramite il Comune, di poter accedere a questa opportunità, mi viene 
dato l’okay, faccio i lavori, faccio la rendicontazione, mi vengono dati i soldi per questo intervento. 
Quindi, noi facciamo come Amministrazione Comunale da tramite per poter far transitare 
quest’agevolazione regionale. Sono stato chiaro?

CONS. LISETTO: Sì, io ho capito. Allora...

ASS. MION: Io devo registrare il movimento dei soldi che mi entrano, ecco.

CONS. LISETTO: Nessun problema, ho capito qual è il privato. Dico perché il privato vi ha fatto 
una richiesta, okay?

ASS. MION: Sì. Tramite noi alla Regione.

CONS. LISETTO: Sì, vi ha fatto una richiesta per accedere a dei contributi per eliminare la sua 
barriera architettonica.

ASS. MION: Sì, sua privata non...

CONS. LISETTO: Sì, la sua, la sua, ho capito la sua...

ASS. MION: Sì sì..
 
CONS. LISETTO: Ma di pubblico noi non abbiamo fatto nessun intervento per le barriere...

SINDACO: Mi scusi...

ASS. MION: Scusa, scusi, il pubblico, l’Amministrazione Comunale non può venire a casa mia a 
risolvermi una barriera architettonica.

CONS. LISETTO: No! No no no, no non mi riferisco all’intervento nell’abitazione del privato...

ASS. MION: Ah, okay.

CONS. LISETTO: ...mi riferisco alle barriere architettoniche che ci sono all’interno del Comune.

SINDACO: Guardi, gliene cito una, giusto per ricordarmi. Qui davanti al passaggio pedonale è 
stato fatto un intervento barriere architettoniche, di 3-4.000 euro per poter abbassare il 
marciapiede a livello del passaggio pedonale e poterlo percorrere in carrozzina, un intervento, 
questo l’ha fatto la Pubblica Amministrazione. Possono essercene diversi, tanti. A Cavriè è stato 
fatto un intervento di abbassamento anche del marciapiede, anche se è stato fatto un marciapiede, 
un prolungamento, in modo tale assegnato direttamente a livello strada, a livello zero quindi 
questo... In questo caso stiamo parlando di risorse dove la Regione Veneto ha fatto un bando 

Atto originale  DELIBERA DI CONSIGLIO  numero  9  del  27-03-2023  firmato  digitalmente  da    ALBERTO  CAPPELLETTO C.F. CPPLRT64B14Z133V  il  14-04-2023  ora 13:40:18  LUISA
 GREGGIO C.F. GRGLSU65R41L565J  il  13-04-2023  ora 15:34:29



Deliberazione di Consiglio Comunale n. 9 del 27-03-2023

destinato a soggetti privati, per interventi su barriere architettoniche. Il privato, attraverso le 
Amministrazioni Comunali, che fanno anche da tramite, danno tutto il supporto in questo senso, ha 
potuto godere di un beneficio però deve farlo tramite il Comune. Il Comune...

ASS. MION: Ad ogni modo, se ci fossero barriere di cui non siamo a conoscenza fatecelo sapere 
che interveniamo, cioè non so.

CONS. LISETTO: Allora, tu hai detto adesso che hai abbassato a livello quel passaggio...

SINDACO: Scusi Consigliere, potrei citarne un altro, giusto? Mi viene in mente Cavriè, Casa De 
Rossi, Casa De Rossi per poter raggiungere la strada è stato fatto un marciapiede.

CONS. LISETTO: No, allora io non voglio fare questo tipo di discorso. Io voglio dire, come 
Amministrazione Comunale io vivo in un territorio, il mio territorio, del mio Paese, che ha 
l’handicap, okay? Perché c’è una casa per handicappati e posso dire che dovreste rivalutare, 
facendo una disamina dei marciapiedi e quant’altro, che vi sono dei problemi a livello di barriere 
architettoniche e mi pare anche che siano stati segnalati. 
Non so se sia vero, ma questo è insomma, io li vedo a tuttora, insomma, ci sono ancora. Okay? 
Tutto qua. Collego questo al fatto privato, di cui non voglio disquisire perché ho capito che cos’è.

ASS. MION: No no, adesso ho capito. No no no, non avevo capito la domanda forse, quindi ecco... 
però se ci sono situazioni dove è utile intervenire interveniamo.

SINDACO: Consigliere... Consigliere Lisetto so già a che tipo di situazione si sta rivolgendo, 
sicuramente stiamo lavorando per poter risolvere quel tipo di necessità, sia in termini di 
attraversamento pedonale, ma anche di accesso diciamo da quel centro di disabili, per poter 
raggiungere la strada nel modo più adeguato possibile. Un intervento era stato fatto, in questo 
momento stiamo anche intervenendo con la scuola elementare di Cavriè, perché penso di capire 
Lei a cosa faccia riferimento, sicuramente ci sarà un intervento non solo per quanto riguarda 
l’aspetto di Casa De Rossi, ma anche per quanto riguarda un accesso per la scuola elementare di 
Cavriè. Quindi avremo modo di vederlo e di parlarne in Consiglio Comunale.

CONS. LISETTO: A tal proposito, il piano PEBA per le barriere architettoniche ce l’abbiamo noi 
come Comune? Per le barriere architettoniche, per l’eliminazione delle barriere architettoniche?

ASS. MION: Ma l’eliminazione delle barriere architettoniche è un segno di civiltà, cioè voglio dire 
se ce le segnalate cose che non sappiamo, cioè...

CONS. LISETTO: No, io dico...

ASS. MION: Quello che ho detto prima, noi interveniamo... interveniamo continuamente, non 
voglio fare l’elenco dei lavori, per evitare di essere frainteso, ma cioè siamo qua.

CONS. PILLON: No, ma è un documento obbligatorio che tutti i Comuni dovrebbero avere.

SINDACO: Va bene, allora come dice se...

ASS. MION: Se è un documento obbligatorio ci sarà. Io non ce l’ho qua stasera.

SINDACO: Comunque Consiglieri...

CONS. PILLON: No, ma non ho capito, ma ce l’abbiamo o non ce l’abbiamo il PEBA?

SINDACO: Sì, ce l’abbiamo, dai. Cosa devo dirle Consigliere? Consigliere, Consigliere mi sta 
dicendo che è un documento...

CONS. PILLON: No, no me lo deve dire Lei.
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SINDACO: Consigliere mi sta dicendo che è un documento obbligatorio, ce l’abbiamo sul nostro 
DUP e quant’altro. È un documento che viene previsto anche nel DUP. Non lo so, state facendo di 
quelle domande... allora partite da una cosa, ci state chiedendo tutto il bilancio. Allora, io le dico 
tranquillamente, molto serenamente, c’è, bon. Dopo, se Lei riterrà di voler venire presso gli uffici a 
verificare venga a verificare, se siamo carenti in qualcosa ce lo segnalate, senza nessun problema 
lo affronteremo. Guardi che non è mica un chissà che difetto.

CONS. PILLON: No, ma guardi che...

SINDACO: Le sto dicendo che stiamo affrontando tutta serie di tematiche anche in termini di 
barriere. Vuole che le dico anche la barriera architettonica che sta soffrendo una persona in questo 
momento che deve raggiungere il primo piano, ha un tumore in corso, ha una disabilità che... vuole 
che parliamo anche di queste cose? Non lo so... Consigliere Pillon le sto...

CONS. PILLON: Ma cosa c’entra?!

SINDACO: Le sto dicendo...

CONS. PILLON: Ma stiamo parlando della variazione di bilancio.

SINDACO: Appunto! Appunto! Mi sta dicendo, mi dite se abbiamo il piano delle barriere 
architettoniche? Sto parlando di una variazione di bilancio, che non... cioè, le stiamo dicendo: 
abbiamo messo delle risorse e mi state dicendo cos’è, cosa non è. Consiglieri...

CONS. MORETTO: Ma Lei sa se l’abbiamo o non l’abbiamo? No, perché fate domande... 
insinuare sempre il dubbio… insinuare sempre il dubbio è una brutta cosa, bisogna parlare se si 
sanno le cose. Allora o ci contestate “non lo avete”, perché dite non lo avete, e vi assumete la 
responsabilità di quello che dite oppure fate più bella figura a star zitti, perché...

CONS. PILLON: No, guardi, no...

CONS. MORETTO: Sto parlando, sto parlando, stia tranquilla. Avrà tutto il tempo che vuole per un 
altro paio di Consigli Comunali. E, dico, se siete certi venite a contestare qualcosa, non potete 
venire qua a dire “Sì, mi pare - prima il Consigliere Lisetto - che ci sono delle cose”. Adesso Lei 
“Ma ce l’avete”, ditemi “non avete”, allora se dice “non avete”, ce lo contestate e noi risponderemo 
a tono. Ma sempre star qua a dire: “sì, ci sembra che...”, prima vi informate, venite qua preparati e 
ci dite le cose. Altrimenti venir qua solo per far tanto fumeron, anche no! Anche no! Ridi, ridi.

SINDACO: Bene...

CONS. PILLON: Scusi, mi scusi, grazie. Allora, noi innanzitutto veniamo qui come Consiglieri 
Comunali e quindi è giusto che noi poniamo degli interrogativi. Noi non stiamo accusando voi, al 
contrario talvolta di quello che voi invece rivolgete a noi come Consiglieri di minoranza e, scusi un 
attimo, quelli che dovete essere preparati siete voi, perché siete voi in questo momento che state 
governando la nostra comunità e quindi mi lascia davvero perplessa quando noi rivolgiamo una 
domanda che, come prima, non so quanti soldi ci siano nel capitolo, non so se...

SINDACO: Grazie Consigliere, grazie Consigliere.

CONS. PILLON: ...ci sia o non ci sia il PEBA.

SINDACO: Grazie Consigliere, resti in tema...

CONS. PILLON: Scusi, sto finendo di parlare.

SINDACO: Ma sì, allora resti in tema cortesemente.
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CONS. PILLON: Sì, il tema esattamente è proprio questo.

SINDACO: Grazie Consigliere.

CONS. PILLON: E Lei mi toglie continuamente la parola.

SINDACO: Grazie Consigliere.

CONS. PILLON: Va bene, i cittadini...

SINDACO: Andiamo avanti. Ci sono altre domande per poter fare...

CONS. PILLON: No, è comunque grande segno di maleducazione il suo comportamento.

SINDACO: Bene, Consigliere restiamo in tema.

CONS. PILLON: Ma i cittadini prendono atto di come si comporta.

SINDACO: Restiamo in tema, non è dichiarazione di voto.

CONS. PILLON: Non siamo in dichiarazione di voto..
.
CONS. MORETTO: Se qualcuno è stato maleducato in questo consesso non è seduto vicino a me.

CONS. PILLON: Allora, innanzitutto sulla maleducazione...

CONS. LISETTO: Un’altra volta ti si cattivo, un’altra volta.

CONS. PILLON: Sì, perché tutto quello che...

CONS. MORETTO: Maleducato.

CONS. PILLON: O scusi, ho preso...

CONS. MORETTO: Maleducato, giusto ed educato, nessuno qua è stato maleducato tra le mie 
fila. Qualcun altro è stato maleducato e ha pagato per questo con una denuncia, è stato 
condannato da un Giudice dello Stato Italiano. Quindi, prima di dire che sono maleducati gli altri, 
pensiamoci bene, pensiamoci bene.

CONS. LISETTO: Bravo! Bravo!

SINDACO: Bene. Consiglieri...

CONS. PILLON: Allora innanzitutto... no, mi scusi, no no no, adesso io chiedo la parola perché 
credo di averne diritto in questa sede.

SINDACO: Prego Consigliere, prego Consigliere Pillon.

CONS. PILLON: Sì. Allora, siete i primi a farci la morale e i primi ad andare fuori dall’argomento 
dell’ordine del giorno e in questa sede mi sembra, perché uso il condizionale, non come fate voi 
che ci accusate, che ripetutamente ci sia qualcuno che si sia rivolto alla mia persona, a titolo 
personale, rivolgendo un gesto di grande maleducazione e su questo siamo sempre stati molto 
corretti e abbiamo soprasseduto. Quindi, non permetto al Capogruppo Moretto di rivolgersi a me e 
al mio gruppo in questi modi.
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CONS. MORETTO: Se Lei ritiene che qualcuno le ha mancato di rispetto l’ha offesa o è stato 
maleducato nei suoi confronti ha tutti i diritti di aderire alle vie legali, non lo fa perché sa che non 
può farlo, sa che non può farlo perché nessuno nei vostri confronti ha mai superato quel limite che 
voi avete superato. Il vostro gruppo ha superato. Quindi, se Lei ha qualcosa da dire, vada da un 
Giudice e chieda giustizia.

CONS. PILLON: Guardi...

CONS. MORETTO. E chieda giustizia, altrimenti si taccia.

CONS. PILLON: Ora, che Lei mi dica che io devo tacere, dopo la maleducazione, possiamo 
parlarne. In ogni caso, credo che noi siamo qui a parlare del bene della nostra comunità e, quindi, 
credo che dobbiamo anche soprassedere a queste sterili polemiche che ogni volta da parte vostra 
emergono e chiedo di chiudere l’argomento con...

SINDACO: Bene, Consigliere la ringraziamo che ha chiesto di chiudere l’argomento. Io, da 
Presidente del Consiglio, lo chiudo e quindi procediamo con le dichiarazioni di voto, esprimete. 
Prego Consiglieri ci sono dichiarazioni di voto? Consiglieri? Prego Consigliere Zerbato.

CONS. ZERBATO: Sì, allora...

SINDACO: Scusi, in qualità di?

CONS. ZERBATO: Di rappresentante del gruppo Lista Catto.

SINDACO: Bene, grazie. Prego Consigliere.

CONS. ZERBATO: Faccio ancora parte del gruppo Lista Catto.

SINDACO: No, volevo capirlo, perché… volevo capirlo, grazie.

CONS. ZERBATO: Quindi, precisato ciò, di fronte a questa variazione di bilancio, che comunque è 
un’ennesima variazione di bilancio, che è la prima di quest’anno, insomma, la seconda per dire la 
verità mi sembra, se non ho sbagliato e ricordo male il Consiglio precedente, che comunque non 
c’ero, però comunque ritengo che ancora stavolta si dia esempio ed evidenza che comunque a 
livello di gestione e di programmazione si possa fare molto meglio. Detto ciò, naturalmente, questa 
variazione di bilancio rimane dentro quel che è l’impianto generale di quel che è il vostro bilancio e 
per il quale ho dato parere contrario. Qui, ci sono degli elementi che sono dei trasferimenti 
importanti e, quindi, prendo atto di questo, che è la parte positiva sicuramente di questa variazione 
di bilancio, però il mio voto comunque sarà di astensione. Grazie.

SINDACO: Grazie Consigliere. Ci sono altre dichiarazioni di voto? Prego Consigliere Pillon.

CONS. PILLON: Grazie. Ancora una volta ci troviamo in questa sede consiliare ad andare ad 
approvare delle variazioni di bilancio che talvolta sono fumose o perlomeno, quando noi 
chiediamo, non ci vengono date delle risposte precise e tempestive da parte di un’Amministrazione 
che sono 10 anni che ci sta amministrando. Il nostro voto è di astensione.

SINDACO: Grazie Consigliere Pillon. Prego Consigliere Moretto.

CONS. MORETTO: Sono variazioni dovute per una giusta allocazione delle somme. L’Assessore 
Mion ha ben spiegato il tutto. Questa Amministrazione è sempre riuscita, con manovre anche 
successive, a far fronte a tutti quelli che sono gli impegni e le esigenze e necessità che emergono 
dal territorio. Una visione miope, come quella che qualcuno oggi in questo consesso ha 
manifestato, di una programmazione al centesimo dal primo giorno dell’anno di tutta quanta la 
spesa della macchina comunale fino al 31/12 rivela un distacco totale dalla realtà dei fatti, 
un’incapacità di sentire il territorio e una totale lontananza dalle esigenze dello stesso. Detto 

Atto originale  DELIBERA DI CONSIGLIO  numero  9  del  27-03-2023  firmato  digitalmente  da    ALBERTO  CAPPELLETTO C.F. CPPLRT64B14Z133V  il  14-04-2023  ora 13:40:18  LUISA
 GREGGIO C.F. GRGLSU65R41L565J  il  13-04-2023  ora 15:34:29



Deliberazione di Consiglio Comunale n. 9 del 27-03-2023

questo la cultura, che qui c’è stato tanto contestata, è una parola che forse non è nelle corde di 
tutti. Voglio ricordare che quest’Amministrazione ha tanto investito in questo decennio sul tema 
della cultura a 360 gradi, a partire dalla biblioteca, dove prima venivano acquistati libri per poche 
centinaia di euro e adesso invece è un fiore all’occhiello. Per non parlare di tutte quelle serie di 
iniziative che vengono svolte in Skholè, in collaborazione con l’istituto scolastico. Detto questo, il 
nostro voto sarà sicuramente favorevole.

SINDACO: Grazie Consigliere Moretto. Prego, procediamo con la votazione del punto 3: 
Variazione del bilancio di previsione 2023-2025, con contestuale applicazione avanzo di 
amministrazione presunto 2022.
Procediamo anche qui con l’immediata esecutività del punto 3.
Passiamo al punto successivo all’ordine del giorno. 
Punto 4.
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue:

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE
Alberto Cappelletto Dott.ssa Luisa Greggio

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli 
effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i. e norme collegate effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i. e norme collegate
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Visto l’art. 49 comma 1, del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 “testo Unico delle leggi
sull’ordinamento degli enti locali”;

Visto il provvedimento Sindacale n. 8 del 23.12.2021 di conferma nomina del Titolare della
Posizione Organizzativa.

Esprime parere: Favorevole

S. Biagio di Callalta, lì 22-03-2023

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
Rag. Fiorangela Rocchetto

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli
effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i. e norme collegate

PARERE REGOLARITA' TECNICA

COMUNE DI SAN BIAGIO DI CALLALTA
PROVINCIA DI TREVISO

P. I.V.A. 00571430263 Cod. Fisc. 80009250269

OGGETTO: VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE PRESUNTO 2022
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Visto l’art. 49 comma 1, del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 “testo Unico delle leggi
sull’ordinamento degli enti locali”;

Visto il provvedimento Sindacale n. 8 del 23.12.2021 di conferma nomina del Titolare della
Posizione Organizzativa.

Esprime parere: Favorevole

S. Biagio di Callalta, lì 22-03-2023

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
Rag. Fiorangela Rocchetto

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli
effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i. e norme collegate

PARERE REGOLARITA’ CONTABILE

COMUNE DI SAN BIAGIO DI CALLALTA
PROVINCIA DI TREVISO

P. I.V.A. 00571430263 Cod. Fisc. 80009250269

OGGETTO: VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE PRESUNTO 2022
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COMUNE DI SAN BIAGIO DI CALLALTA
PROVINCIA DI TREVISO

P. I.V.A. 00571430263 Cod. Fisc. 80009250269

Deliberazione di Consiglio Comunale n. 9 del 27-03-2023

OGGETTO: VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE 
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE PRESUNTO 2022

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE
(art. 124 – 1° c. D.Lgs. 267/00)

Il sottoscritto Messo Comunale, attesta che copia del presente verbale viene affissa all’Albo 
Pretorio on-line con il numero di registrazione n. 519 il giorno 17-04-2023 e vi rimarrà per 15 giorni 
consecutivi fino al giorno 02-05-2023.

S. Biagio di Callalta, lì 17-04-023
                                                                                                      

IL MESSO COMUNALE
  

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli 
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COMUNE DI SAN BIAGIO DI CALLALTA
PROVINCIA DI TREVISO

P. I.V.A. 00571430263 Cod. Fisc. 80009250269

Deliberazione di Consiglio Comunale n. 9 del 27-03-2023

OGGETTO: VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE 
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE PRESUNTO 2022

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ 
(Art. 134 – comma 3° – D.Lgs. n. 267/00)

Si certifica che la suestesa deliberazione è divenuta esecutiva in data 27-04-2023, trascorsi dieci 
giorni dalla sua pubblicazione.

S. Biagio di Callalta, lì 27-04-2023
                                                                                                      

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
Dott.ssa Maria Gloria Loschi
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SPESE 
 

Missione 1 
 

Servizi istituzionali, generali e di gestione 

Programma 5 
 

Gestione dei beni demaniali e patrimoniali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 166.227,00 2.200,00 168.427,00 191.500,26 0,00 191.500,26 
   2024 170.803,00 0,00 170.803,00    
   2025 171.994,00 0,00 171.994,00    
  Totale Programma 5 2023 520.864,45 2.200,00 523.064,45 546.137,71 0,00 546.137,71 

   2024 170.803,00 0,00 170.803,00    
   2025 2.371.994,00 0,00 2.371.994,00    

Programma 8 
 

Statistica e sistemi informativi     

Titolo 1 Spese correnti 2023 211.492,00 -7.356,00 204.136,00 220.423,62 -9.856,00 210.567,62 
   2024 89.500,00 0,00 89.500,00    
   2025 89.500,00 0,00 89.500,00    

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 214.395,76 20.344,00 234.739,76 214.395,76 20.344,00 234.739,76 
   2024 0,00 0,00 0,00    
   2025 0,00 0,00 0,00    
  Totale Programma 8 2023 425.887,76 12.988,00 438.875,76 434.819,38 10.488,00 445.307,38 

   2024 89.500,00 0,00 89.500,00    
   2025 89.500,00 0,00 89.500,00    
  TOTALE MISSIONE 1 2023 3.033.828,34 15.188,00 3.049.016,34 3.008.231,19 10.488,00 3.018.719,19 

   2024 2.306.358,30 0,00 2.306.358,30    
   2025 4.506.379,30 0,00 4.506.379,30    

Missione 3 
 

Ordine pubblico e sicurezza 

Programma 1 
 

Polizia locale e amministrativa     

Titolo 1 Spese correnti 2023 375.500,00 3.700,00 379.200,00 386.939,76 0,00 386.939,76 
   2024 376.850,00 0,00 376.850,00    
   2025 377.150,00 0,00 377.150,00    
  Totale Programma 1 2023 398.861,20 3.700,00 402.561,20 456.172,96 0,00 456.172,96 

   2024 396.112,00 0,00 396.112,00    
   2025 396.412,00 0,00 396.412,00    

Programma 2 
 

Sistema integrato di sicurezza urbana     

Titolo 1 Spese correnti 2023 32.000,00 852,37 32.852,37 33.734,63 852,37 34.587,00 
   2024 32.000,00 0,00 32.000,00    
   2025 32.000,00 0,00 32.000,00    

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 78.521,31 11.912,87 90.434,18 24.000,00 11.912,87 35.912,87 
   2024 10.000,00 0,00 10.000,00    
   2025 10.000,00 0,00 10.000,00    
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  Totale Programma 2 2023 110.521,31 12.765,24 123.286,55 57.734,63 12.765,24 70.499,87 

   2024 42.000,00 0,00 42.000,00    
   2025 42.000,00 0,00 42.000,00    
  TOTALE MISSIONE 3 2023 509.382,51 16.465,24 525.847,75 513.907,59 12.765,24 526.672,83 

   2024 438.112,00 0,00 438.112,00    
   2025 438.412,00 0,00 438.412,00    

Missione 4 
 

Istruzione e diritto allo studio 

Programma 2 
 

Altri ordini di istruzione     

Titolo 1 Spese correnti 2023 310.570,00 3.000,00 313.570,00 400.011,64 0,00 400.011,64 
   2024 305.440,00 0,00 305.440,00    
   2025 307.121,00 0,00 307.121,00    
  Totale Programma 2 2023 922.046,00 3.000,00 925.046,00 1.011.487,64 0,00 1.011.487,64 

   2024 405.440,00 0,00 405.440,00    
   2025 317.121,00 0,00 317.121,00    

Programma 7 
 

Diritto allo studio     

Titolo 1 Spese correnti 2023 45.500,00 4.592,49 50.092,49 45.500,00 4.592,49 50.092,49 
   2024 45.500,00 0,00 45.500,00    
   2025 45.500,00 0,00 45.500,00    
  Totale Programma 7 2023 45.500,00 4.592,49 50.092,49 45.500,00 4.592,49 50.092,49 

   2024 45.500,00 0,00 45.500,00    
   2025 45.500,00 0,00 45.500,00    
  TOTALE MISSIONE 4 2023 1.457.326,00 7.592,49 1.464.918,49 1.578.992,04 4.592,49 1.583.584,53 

   2024 943.220,00 0,00 943.220,00    
   2025 854.901,00 0,00 854.901,00    

Missione 5 
 

Tutela e valorizzazione dei beni e attività culturali 

Programma 2 
 

Attività culturali e interventi diversi nel settore culturale     

Titolo 1 Spese correnti 2023 162.420,00 5.000,00 167.420,00 182.801,64 1.900,00 184.701,64 
   2024 167.560,00 0,00 167.560,00    
   2025 167.960,00 0,00 167.960,00    
  Totale Programma 2 2023 162.420,00 5.000,00 167.420,00 182.801,64 1.900,00 184.701,64 

   2024 167.560,00 0,00 167.560,00    
   2025 167.960,00 0,00 167.960,00    
  TOTALE MISSIONE 5 2023 162.420,00 5.000,00 167.420,00 182.801,64 1.900,00 184.701,64 

   2024 167.560,00 0,00 167.560,00    
   2025 167.960,00 0,00 167.960,00    

Missione 6 
 

Politiche giovanili, sport e tempo libero 

Programma 1 
 

Sport e tempo libero     

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 603.002,66 3.600,00 606.602,66 605.614,84 3.600,00 609.214,84 
   2024 1.600.000,00 0,00 1.600.000,00    
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   2025 1.410.000,00 0,00 1.410.000,00    
  Totale Programma 1 2023 769.239,66 3.600,00 772.839,66 789.873,10 3.600,00 793.473,10 

   2024 1.766.237,00 0,00 1.766.237,00    
   2025 1.576.787,00 0,00 1.576.787,00    
  TOTALE MISSIONE 6 2023 769.239,66 3.600,00 772.839,66 789.873,10 3.600,00 793.473,10 

   2024 1.766.237,00 0,00 1.766.237,00    
   2025 1.576.787,00 0,00 1.576.787,00    

Missione 8 
 

Assetto del territorio ed edilizia abitativa 

Programma 2 
 

Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare     

Titolo 1 Spese correnti 2023 4.000,00 2.000,00 6.000,00 4.000,00 2.000,00 6.000,00 
   2024 4.000,00 0,00 4.000,00    
   2025 4.000,00 0,00 4.000,00    
  Totale Programma 2 2023 4.000,00 2.000,00 6.000,00 4.000,00 2.000,00 6.000,00 

   2024 4.000,00 0,00 4.000,00    
   2025 4.000,00 0,00 4.000,00    
  TOTALE MISSIONE 8 2023 22.002,00 2.000,00 24.002,00 4.000,00 2.000,00 6.000,00 

   2024 4.000,00 0,00 4.000,00    
   2025 4.000,00 0,00 4.000,00    

Missione 9 
 

Sviluppo sostenibile e tutela del territorio e dell'ambiente 

Programma 1 
 

Difesa del suolo     

Titolo 1 Spese correnti 2023 100.042,84 3.795,00 103.837,84 118.674,98 1.700,00 120.374,98 
   2024 10.276,00 0,00 10.276,00    
   2025 10.150,00 0,00 10.150,00    
  Totale Programma 1 2023 670.042,84 3.795,00 673.837,84 688.674,98 1.700,00 690.374,98 

   2024 10.276,00 0,00 10.276,00    
   2025 10.150,00 0,00 10.150,00    

Programma 8 
 

Qualità dell'aria e riduzione dell'inquinamento     

Titolo 1 Spese correnti 2023 0,00 2.590,00 2.590,00 0,00 2.590,00 2.590,00 
   2024 0,00 0,00 0,00    
   2025 0,00 0,00 0,00    
  Totale Programma 8 2023 0,00 2.590,00 2.590,00 0,00 2.590,00 2.590,00 

   2024 0,00 0,00 0,00    
   2025 0,00 0,00 0,00    
  TOTALE MISSIONE 9 2023 4.344.835,84 6.385,00 4.351.220,84 3.607.286,86 4.290,00 3.611.576,86 

   2024 849.627,00 0,00 849.627,00    
   2025 112.640,00 0,00 112.640,00    

Missione 11 
 

Soccorso civile 

Programma 2 
 

Interventi a seguito di calamità naturali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 8.000,00 45.350,85 53.350,85 8.000,00 45.350,85 53.350,85 
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   2024 8.000,00 0,00 8.000,00    
   2025 8.000,00 0,00 8.000,00    
  Totale Programma 2 2023 8.000,00 45.350,85 53.350,85 8.000,00 45.350,85 53.350,85 

   2024 8.000,00 0,00 8.000,00    
   2025 8.000,00 0,00 8.000,00    
  TOTALE MISSIONE 11 2023 16.000,00 45.350,85 61.350,85 20.000,00 45.350,85 65.350,85 

   2024 16.000,00 0,00 16.000,00    
   2025 16.000,00 0,00 16.000,00    

Missione 12 
 

Diritti sociali, politiche sociali e famiglia 

Programma 2 
 

Interventi per la disabilità     

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 0,00 15.341,26 15.341,26 0,00 15.341,26 15.341,26 
   2024 0,00 0,00 0,00    
   2025 0,00 0,00 0,00    
  Totale Programma 2 2023 5.000,00 15.341,26 20.341,26 5.000,00 15.341,26 20.341,26 

   2024 5.000,00 0,00 5.000,00    
   2025 5.000,00 0,00 5.000,00    

Programma 6 
 

Interventi per il diritto alla casa     

Titolo 1 Spese correnti 2023 48.800,00 48.798,65 97.598,65 50.427,50 48.798,65 99.226,15 
   2024 50.430,00 0,00 50.430,00    
   2025 48.800,00 0,00 48.800,00    
  Totale Programma 6 2023 48.800,00 48.798,65 97.598,65 50.427,50 48.798,65 99.226,15 

   2024 50.430,00 0,00 50.430,00    
   2025 48.800,00 0,00 48.800,00    
  TOTALE MISSIONE 12 2023 1.928.341,78 64.139,91 1.992.481,69 1.999.456,43 64.139,91 2.063.596,34 

   2024 881.000,50 0,00 881.000,50    
   2025 878.041,50 0,00 878.041,50    

Missione 14 
 

Sviluppo economico e competitività 

Programma 2 
 

Commercio - reti distributive - tutela dei consumatori     

Titolo 1 Spese correnti 2023 55.214,00 615,00 55.829,00 55.442,12 615,00 56.057,12 
   2024 55.214,00 0,00 55.214,00    
   2025 55.214,00 0,00 55.214,00    
  Totale Programma 2 2023 55.214,00 615,00 55.829,00 55.442,12 615,00 56.057,12 

   2024 55.214,00 0,00 55.214,00    
   2025 55.214,00 0,00 55.214,00    
  TOTALE MISSIONE 14 2023 60.214,00 615,00 60.829,00 60.442,12 615,00 61.057,12 

   2024 60.214,00 0,00 60.214,00    
   2025 60.214,00 0,00 60.214,00    

 2023 21.112.701,25 166.336,49 21.279.037,74 20.121.380,84 149.741,49 20.271.122,33 

TOTALE GENERALE DELLE USCITE 2024 14.649.870,18 0,00 14.649.870,18    
 2025 14.043.370,18 0,00 14.043.370,18    
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ENTRATE 
 

  UTILIZZO AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2023 269.563,31 60.711,52 330.274,83    
   2024 0,00 0,00 0,00    
   2025 0,00 0,00 0,00    

TITOLO 2 Trasferimenti correnti     
Tipologia 101 Trasferimenti correnti da Amministrazioni pubbliche 2023 564.792,00 36.939,71 601.731,71 580.442,47 36.939,71 617.382,18 

   2024 499.800,00 0,00 499.800,00    
   2025 499.800,00 0,00 499.800,00    
  TOTALE TITOLO 2 2023 615.544,00 36.939,71 652.483,71 631.194,47 36.939,71 668.134,18 

   2024 499.800,00 0,00 499.800,00    
   2025 499.800,00 0,00 499.800,00    

TITOLO 3 Entrate extratributarie     
Tipologia 500 Rimborsi e altre entrate correnti 2023 400.519,00 33.000,00 433.519,00 420.034,47 33.000,00 453.034,47 

   2024 400.519,00 0,00 400.519,00    
   2025 400.519,00 0,00 400.519,00    
  TOTALE TITOLO 3 2023 1.851.729,00 33.000,00 1.884.729,00 2.088.244,47 33.000,00 2.121.244,47 

   2024 1.851.729,00 0,00 1.851.729,00    
   2025 1.851.729,00 0,00 1.851.729,00    

TITOLO 4 Entrate in conto capitale     
Tipologia 200 Contributi agli investimenti 2023 1.454.391,88 35.685,26 1.490.077,14 1.531.723,00 35.685,26 1.567.408,26 

   2024 718.500,00 0,00 718.500,00    
   2025 0,00 0,00 0,00    
  TOTALE TITOLO 4 2023 2.366.260,36 35.685,26 2.401.945,62 2.331.391,48 35.685,26 2.367.076,74 

   2024 901.500,00 0,00 901.500,00    
   2025 1.208.000,00 0,00 1.208.000,00    

 2023 21.112.701,25 166.336,49 21.279.037,74 17.752.491,27 105.624,97 17.858.116,24 

TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE 2024 14.649.870,18 0,00 14.649.870,18    
 2025 14.043.370,18 0,00 14.043.370,18    

 



codice di 
bilancio

E/U
descrizione variazione variazioni in 

aumento
variazioni in 
diminuzione

0.000 entrata
Avanzo Vincolato da trasferimento regionale per sostegno
all'accesso alle abitazioni in locazione

48.798,65€       

2.101 entrata PNRR M1C1 - Investimento 1.4.1 - Abilitazione al cloud 13.856,00€       

2.101 entrata

Trasferimnto statale progetto "Scuole sicure: attività di 

prevenzione e contrasto allo spaccio di sostanze stupefacenti 

nei pressi degli istituti scolastici"

852,37€            

2.101 entrata Trasferimento regionale per libri di testo scolastici 4.592,49€         

2.101 entrata Trasferimenti regionali "Alluvione 2018" 45.350,85€       

3.500 entrata Rimborso spese servizio polizia locale convenzionato 21.000,00€       

3.500 entrata Rimborso spese smaltimento rifiuti RAEE 12.000,00€       

132.594,36€     13.856,00€       

118.738,36€     

01.05.1 uscita Manutenzione ordinaria immobili comunali 2.200,00€         

01.08.1 uscita Spese per il Ced 6.500,00€         

01.08.1 uscita PNRR M1C1 - Investimento 1.4.1 - Abilitazione al cloud 13.856,00€       

03.01.1 uscita Acquisto stampati polizia locale 2.000,00€         

03.01.1 uscita Manutenzione ordinaria sede polizia locale 1.000,00€         

03.01.1 uscita
Spese di custodia per veicoli sottoposti a fermo/sequestro
amministrativo in attesa di confisca

700,00€            

03.02.1 uscita
Spese per progetto "Scuole sicure: attività di prevenzione e
contrasto allo spaccio di sostanze stupefacenti nei pressi degli
istituti scolastici" (finanziamento statale)

852,37€            

04.02.1 uscita Manutenzione ordinaria scuole dell'obbligo 3.000,00€         

04.07.1 uscita Contributi per acquisto testi scolastici 4.592,49€         

05.02.1 uscita Spese per attività culturali 5.000,00€         

08.02.1 uscita Manutenzione ordinaria alloggi E.r.p. 2.000,00€         

09.01.1 uscita
Spese per la tutela ambientale: bonifica area esterna scuola
elementare Cavriè 

3.795,00€         

09.01.8 uscita Progetto "Bike to work" (Ente capofila Comune di Treviso) 2.590,00€         

11.02.1 uscita Contributi a privati "Alluvione 2018" (finanziamento regionale) 45.350,85€       

12.06.1 uscita
Contributi per sostegno all'accesso alle abitazioni in locazione
(finanziamento regionale)

48.798,65€       

14.02.1 uscita Quota adesione progetto "Unipass" 615,00€            

128.994,36€     13.856,00€       

115.138,36€     

 €         3.600,00 

Allegato B

Nota esplicativa sintetica delle variazioni 2023/2025 - parte corrente

Maggiore entrata destinata agli investimenti



codice di 
bilancio

E/U
descrizione variazione variazioni in 

aumento
variazioni in 
diminuzione

0.000 entrata
Avanzo vincolato da trasferimento statale per progetto "Scuole
sicure: attività di prevenzione e contrasto allo spaccio di
sostanze stupefacenti nei pressi degli istituti scolastici" 

11.912,87€       

4.200 entrata
PNRR M1C1 - Investimento 1.3.1 - Piattaforma digitale: dati e 
interoperabilità

20.344,00€       

4.200 entrata
Trasferimento regionale per contributi a privati per eliminazione 
barriere architettoniche

15.341,26€       

47.598,13€       -€                  

47.598,13€       

01.08.2 uscita
PNRR M1C1 - Investimento 1.3.1 - Piattaforma digitale: dati e 
interoperabilità

20.344,00€       

03.02.2 uscita
Progetto "Scuole sicure": installazione telecamere di 
videosorveglianza (finanziamento statale)

11.912,87€       

06.01.2 uscita
Acquisto attrezzatture impianti sportivi Via Olimpia (avanzo 
economico)

3.600,00€         

12.02.2 uscita
Contributi a privati per eliminazione barriere architettoniche 
(finaziamento regionale)

15.341,26€       

51.198,13€       -€                  

51.198,13€       

 €         3.600,00 Maggiore spesa finanziata da entrate correnti

Nota esplicativa sintetica delle variazioni 2023/2025 - parte investimenti 


